



# China y Rusia ofrecen ayuda

**PRENSA LATINA, EUROPA PRESS,  
XINHUA, AFP Y SPUTNIK**  
PEKÍN

China reiteró ayer que “seguirá prestando apoyo y asistencia a Cuba en la medida de sus posibilidades” y criticó la “interferencia extranjera” y las “acciones inhumanas” de Estados Unidos hacia la isla.

El vocero de la cancillería china, Lin Jian, subrayó el apoyo de su país a La Habana en la salvaguarda de su soberanía y seguridad nacionales y recalcó que hará todo lo posible,

para brindar apoyo a Cuba. Pekín “rechaza firmemente las acciones y prácticas inhumanas que privan al pueblo cubano de su derecho a la supervivencia y el desarrollo”, añadió.

Rusia calificó de “prácticas neocoloniales” las medidas “coercitivas unilaterales y las intervenciones militares” de Washington contra La Habana y Caracas, y recalcó su solidaridad con los pueblos de ambos países latinoamericanos.

El canciller ruso, Serguei Lavrov, declaró: “Confirmamos nuestra solidaridad con los pueblos de Venezuela y Cuba, que están some-

tidos a una seria presión externa”.

El vocero del Kremlin, Dimitri Peskov, aseguró que están “debatiendo con nuestros amigos cubanos posibles vías para resolver estos problemas o, al menos, para brindar toda la asistencia posible”.

La Organización de Naciones Unidas (ONU) informó que trabaja con el gobierno cubano para paliar los efectos de la escasez de combustible. Stephane Dujarric, vocero del secretario general de la ONU, Antonio Guterres, afirmó que la escasez de combustible dificultará la entrega de ayuda